



Granada, 27 de junio de 2016

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN LICITA EL PROYECTO PARA LA OBRA DE AMPLIACIÓN DEL COLEGIO PÚBLICO DE LAS GABIAS

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, hace pública en el Diario Oficial de la Unión Europea la licitación del servicio de redacción de proyecto para la ampliación del colegio de Gabia La Grande. Esta actuación creará 450 puestos escolares y permitirá retirar las aulas prefabricadas actualmente en uso

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Diario Oficial de la Unión Europea (DOUE) la licitación del servicio de redacción de proyecto, dirección de obra, dirección de ejecución de obra, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para la construcción de un nuevo B3 (centro de educación primaria de tres líneas) que amplíe el actual Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) en Gabia La Grande, en el municipio de Las Gabias (Granada).

Esta contratación cuenta con un presupuesto de 283.717,73 euros y tiene como finalidad la redacción del proyecto para la construcción de un nuevo edificio, con 450 puestos escolares, que permitirá ampliar el centro de Infantil existente, convirtiéndolo en un colegio de Infantil y Primaria de tres líneas, es decir, con tres unidades por cada nivel de educación infantil y primaria y un total de 675 puestos escolares. Esto permitirá retirar las aulas prefabricadas que están instaladas provisionalmente en el colegio Nuestra Señora de las Nieves de la localidad.

Para ello se construirán todos los espacios correspondientes a un centro de primaria de tipología B3 dotado de comedor con cocina de oficio, así como de los espacios exteriores y de urbanización correspondientes. En la zona docente se ubicarán 18 aulas de primaria, seis aulas de pequeño grupo, biblioteca, aula-gimnasio con vestuarios, aula de educación especial más aseo adaptado y aula taller de música. En el exterior se construirán dos nuevas pistas polideportivas, aparcamientos, zona de juegos de primaria y demás espacios complementarios.

En total serán más de 3.000 los metros cuadrados de nueva superficie construida que se sumarán al edificio de educación Infantil, con capacidad para 225 niños y niñas, construido durante la primera fase de creación del colegio que contó con una inversión de 934.993,44 euros y cuyas obras concluyeron en agosto de 2015.

Esta actuación está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.